

# Landsmann weiter Vorsitzender

## Ortsverband Freie Wähler/Bürgerforum Barbing bestätigt Vorstandschaft

**Barbing.** (red) Der Ortsverband der Freien Wähler/Bürgerforum Barbing hat auf seiner Jahreshauptversammlung die bisherige Vorstandschaft einstimmig bestätigt. Hans-Peter Landsmann ist damit weiterhin Vorsitzender.

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung berichtete Landsmann von der Arbeit im Gemeinderat und in den Ausschüssen während des Jahres. Im Arbeitskreis „Seniorenwohnen in Barbing“ habe man inzwischen schon zwei Exkursionen unternommen und mehrere externe Berater angehört, um die möglichen Varianten auf den Punkt zu bringen. Im Augenblick verhandle man mit möglichen Betreibern.

„Das Thema Jugendarbeit und Jugendraum sollte in Barbing jedoch noch deutlich stärker angepackt werden“, meinte der Vorsitzende. Hier fehle es nach wie vor an dauerhaft verfügbaren Räumen für die Jugendarbeit. Auch eine Begleitung durch einen Jugendbeauftragten würde man sich wünschen, damit die Jugendlichen außerhalb einer Vereinszugehörigkeit eine Möglichkeit hätten, sich zu treffen und zu organisieren.

### **Vorstandschaft einstimmig wiedergewählt**

Ein weiterer Gesichtspunkt für eine nachhaltige Gemeindeentwicklung sei es, dass man Potenzial



Die Vorstandschaft freut sich über die Wiederwahl.

Foto: Hans-Peter Landsmann

le für regenerative Energieerzeugung sichte und ausbaue. Gerade auf kommunalen Liegenschaften müsse man hier zeitnah Lösungen suchen, um die Klimaneutralität im Gemeindebereich zu erzielen. Der kürzlich vom Landkreis vorgestellte Energienutzungsplan sei dazu ein

gutes Hilfsmittel, anhand dessen die Defizite einer Gemeinde gut sichtbar gemacht werden könnten.

In der darauffolgenden Neuwahl wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig bestätigt. Hans-Peter Landsmann als Vorsitzender, seine Stellvertreterin Elisabeth Betz,

Kassier Klaus Danner und Schriftführerin Lisa Suckert lenken somit wieder zwei Jahre die Geschicke der Freien Wähler/Bürgerforum in Barbing. An ihrer Seite wurden auch die Beisitzer Tobias Hafner, Karin Wolf und Yannic Landsmann einstimmig bestätigt. Als Kassenprüfer

fungieren weiterhin Raimund Schnurrer und Carmen Dittrich. Im Anschluss an die Wahl der Vorstandschaft sprach Wirtschaftsstaatssekretär Tobias Gotthardt. Er versprach, auch weiterhin ein offenes Ohr für die Ortsverbände zu behalten und an den Themen der Kommunalpolitik dranzubleiben. Sein erfolgreiches Wahlergebnis verdanke er jedem einzelnen Mitglied in den Ortsverbänden.

### **Unterbringung von Flüchtlingen als Thema**

Auch Landrätin Tanja Schweiger suchte den Dialog mit den Mitgliedern in Barbing. Beim Thema der Unterbringung von Flüchtlingen erklärte sie, mit welchen immensen Schwierigkeiten die Landkreise hier konfrontiert würden. Jede Woche komme mittlerweile ein Bus mit etwa 25 Flüchtlingen im Landratsamt an, die eine Unterkunft bräuchten – egal, ob es noch Kapazitäten gebe oder nicht.

Sie sei jedoch sehr froh, dass bisher immer noch Lösungen gefunden wurden, wenngleich auch das eine oder andere Mal Diskussionen darüber aufkämen. Leider blieben dem Landkreis teilweise die dafür erforderlichen Personalkosten und die Aufwendungen in der Jugendhilfe als Haushaltsbelastung und seien damit auch von den Gemeinden zu schultern.